



Une délégation de l'organisation « Notre Serbie » a visité le Département des relations ecclésiastiques extérieures



Le 1^{er} octobre 2013, au département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE a reçu le conseiller du maire de la ville de Belgrade, fondateur de l'organisation caritative « Notre Serbie », M. **Djordjevic**.

Au cours de l'entretien, qui s'est déroulé dans un climat chaleureux, les parties ont exprimé leur satisfaction devant le succès de l'expérience de collaboration de l'organisation « Notre Serbie » avec l'Église orthodoxe russe. Dans le cadre de ce projet, en juillet 2013, un groupe d'enfants russes a passé des vacances au camp d'été « École internationale de l'amitié » sur les monts Tara.

Le vice-président du DREE et le conseiller du maire de Belgrade ont souligné l'importance du renforcement des liens d'amitié russo-serbes et ont discuté d'un possible développement des programmes organisés pour les enfants russes.

Des cadeaux souvenirs ont été échangés à la fin de la rencontre.

L'organisation caritative « Notre Serbie » a été créée en 2000 avec la bénédiction du Patriarche Paul de Serbie. L'organisation a acquis sa notoriété grâce au camp d'enfants « École internationale d'amitié » organisé par ses soins. Des enfants serbes venus de Serbie, du Monténégro et d'autres pays des Balkans s'y reposent tous les étés.

En juillet 2013, un groupe d'enfants russes a participé pour la première fois au camp. Sa Sainteté le Patriarche Irénée de Serbie, l'évêque Ignace de Vyborg, du Département pour les affaires de la jeunesse du Patriarcat de Moscou, le premier ministre serbe I. Dacic et le Président de la République serbe M. Dodic leur ont rendu visite le 13 juillet 2013.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52215/>